

Photovoltaikinformationsserie

Der Verein „Rosentaler Umweltfreunde“ veranstaltet derzeit eine Informationsreihe über Photovoltaik. Diese findet in den meisten Gemeinden des Rosentals statt. Es gab bereits Veranstaltungen in den Gemeinden Feistritz im Ros., Maria Rain und St. Margareten. Weitere Informationsabende sollen im Jänner n.J. folgen. Jener in unserer Marktgemeinde hat bereits Ende November im Medienraum der Volksschule statt gefunden. Josef Egartner, Obmann der Rosentaler Umweltfreunde, konnte an diesem Abend die Vertreter der Gemeinde an der Spitze Herrn Bürgermeister Franz Richau sowie Frau Ludmilla Sut-

schtisch als Vertreterin der Raiffeisenbank Rosegg, die als Hauptsponsor des Vereins fungiert, begrüßen.

Die Abendveranstaltung beinhaltete die Vereinsvorstellung der Rosentaler Umweltfreunde und eine ausführliche Information über die Stromgewinnung mittels der Sonnenenergie, die Photovoltaik genannt wird. Die Besucher hatten auch die Möglichkeit, Fragen an die Experten zu richten, welche auf die jeweiligen persönlichen Gegebenheiten abgestimmt waren.

Zum Abschluss wurde durch die Vertreter der Firma „Holz die Sonne ins Haus“ ein Photovoltaikmodul unter allen



Anwesenden verlost, welches Herr Stefan Woschitz gewann. Zum Abschluss der gesamten Informationsreihe wird unter allen Besuchern der Veranstaltungsreihe noch ein Elektroscooter verlost.

Josef Egartner



SV Raika Rosegg



Am 18.10.2009 fand in Rosegg ein U8-Fussballturnier statt. Mit viel Begeisterung und sportlichem Einsatz nahmen die Kinder daran teil.

1. Platz: St. Jakob im Ros.; 2. Platz: Rosegg - beide Mannschaften waren punktgleich, St. Jakob im Ros. hatte das bessere Torverhältnis; 3. Platz: Feistritz im Ros.; 4. Platz: Ledentzen; 5. Platz: Ferlach.

Weiters berichtet der SV Raika Rosegg auch sehr stolz über den Tabellenstand der restlichen Mannschaften:

U10 erreichte den 10. Tabellenplatz.

U12 erreichten den 8. Tabellenplatz.

U14 SG Wörthersee West/Rosegg erreichte den 3. Tabellenplatz.

U16 SG Wörthersee West/Velden B erreichte den 1. Tabellenplatz.

Der SV Raika Rosegg ist auch sehr erfreut über den Ausgang der Herbstmeisterschaft der Kampfmannschaft.

Die Kampfmannschaft erreichte den hervorragenden 6. Tabellenplatz.

Auch die Mannschaft der Reserve erreichte den stolzen 7. Tabellenplatz.

Der SV Raika Rosegg bedankt



sich sehr herzlich bei Bürgermeister Franz Richau und bei Sportreferenten 1. Vizebürgermeister Günther Trodt für die Unterstützung.

Der SV Raika Rosegg bedankt sich auch bei allen Sponsoren

und Gönnern recht herzlich und wünscht allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Gabriele Zöttl

Wir wünschen unseren geschätzten Patienten ein frohes Weihnachtsfest und Gesundheit im neuen Jahr!

Ordination Dr. Sonja Papst

Frohe Weihnacht und viel Glück im neuen Jahr wünscht Ihnen

KAISER

Kärntner Spezialitäten und Tiefkühlkost frei Haus!
Berghofweg 6, 9232 Berg
Tel. 04253-8124
www.kaiser-austria.at